INFORME DE TODAS LAS ACTIVIDADES DE LA CLÍNICA MIRADOR 2024

Iniciamos el año 2024 como todos los años con el entusiasmo de servir a la gente de nuestra comunidad que necesita de nuestro apoyo. Los primeros meses del año empezamos con gran actitud prestándoles atención médica a todas las personas que lo necesitan. Los pacientes llegaron con diferentes problemas de salud como también tuvimos visitas domiciliarias a pacientes muy graves y también con pacientes de la tercera edad. Es así como fuimos atendiendo a los pacientes que llegaban en la clínica por cualquier problema de salud que presentan, atendiéndolos con amabilidad y sin distinción alguna.



En el mes de marzo se organizó junto con el puesto de salud la desparasitación de los niños de la escuela FUNIGA. Se les notificó a los maestros de dicha escuela y así pudimos ejecutar la desparasitación de los niños pasando de aula en aula, se desparasitaron a 200 niños aproximadamente.

Como también se organizó una charla con las madres de familias de la escuela FUNIGA, en el cual tratamos el tema sobre los tipos de parásitos que existen y las consecuencias que le traen a los niños durante el proceso de crecimiento. El propósito de dicha charla fue informar a las madres sobre este problema de los parásitos y que ellas se den cuenta de lo importante que es la higiene en la alimentación de sus hijos. Tuvimos la participación de 50 madres aproximadamente. La reunión fue de gran éxito porque las madres mostraron mucho interés por el tema y tuvieron la preocupación de desparasitar a sus hijos.



En el mes de abril se organizó vacunación de los niños de 9 años a 11 años de la escuela junto con el puesto de salud las vacunas eran totalmente gratis, la vacuna es contra el virus del papiloma humano dicha actividad se realizó en las instalaciones de la clínica Mirador Chocruz.

En el mes de octubre se pudo también tener la coordinación de vacunación de niños en contra el virus del papiloma humano con el puerto de salud. Dicha actividad se realizó en la clínica. Se citó a los niños en las instalaciones de la clínica así poder vacunarlos.



En el mes de junio programamos una jornada de extracción de dientes junto con el odontologo del centro de salud de Momostenango. Recibimos a algunos niños de la escuela FUNIGA como también a personas del alrededor. En total se atendió a 30 pacientes aproximadamente. La jornada se llevó a cabo en las instalaciones de la clínica, el odontólogo fue acompañado por una enfermera del centro de salud y los servicios fueron totalmente gratuitos. Como también al mismo tiempo el odontólogo y la doctora impartieron una charla a los niños de la escuela sobre el tema la importancia del cepillado y cuidado de los dientes.



También en octubre decidimos redactar una solicitud hacia la embajada de Alemania para nuevos proyectos en la clínica. En las instalaciones de la clínica hay muchas cosas que hay que remodelar. Por el tiempo ya del edificio, solicitamos

- la remodelación del techo de la clínica,
- la construcción de un lavadero.

Dicho lavadero es de vital importancia en la clínica para el lavado de ropa que se utiliza en ella. Este proyecto afortunadamente fue aprobado por la embajada. Gracias a la buena comunicación con el representante de la embajada de Alemania en Guatemala, este proceso tuvo la duración de solamente dos meses y pudimos iniciar la ejecución ya el mes de diciembre. En el mismo mes pudimos realizar todas las medidas y terminamos el proyecto con gran éxito, y es así como ahora ya tenemos nuevo techo de la clínica como también tenemos nuevo lavadero para la higiene de nuestra clínica.



Fue así como los otros meses del año estuvimos atendiendo a nuestros pacientes que necesitaban de nuestro apoyo y también estuvimos atendiendo a los niños de la escuela FUNIGA. Cuando presentaban problemas de salud la consulta para ellos es totalmente gratis como también la consulta para los maestros de dicha escuela. En algunas ocasiones se les donó el medicamento a los niños dependiendo de la gravedad de la enfermedad que presentaban.

Durante el año 2024 se recibieron un total de 1362 pacientes en general, aproximadamente 600 pacientes asistieron por la compra de medicamentos nada más y el resto fueron pacientes que recibieron consulta.

De estos pacientes:

- → a 285 pacientes se les cobro lo minimo de consulta
- → a 80 pacientes niños de la escuela FUNIGA se les donó medicamentos sin cobrar la consulta
- → A 300 pacientes no se les cobró consulta porque no podían pagar solo se les cobro el medicamento.
- → a 16 pacientes se les donó medicamentos sin cobrarles absolutamente nada.





Ahora en la clinica tenemos una doctora ya por mucho tiempo. Ella lleva 3 años apoyándolos con la atención de pacientes en la clínica. Esto nos ayuda mucho en la confianza de los pacientes que nos visitan los días que ella llega. Por eso le queremos dar las gracias a doctora Suleyma Merida que proviene de Quetzaltenango por su apoyo constante en nuestro proyecto.

Nuestros pacientes están muy agradecidos con la atención que se les brinda, pues de esta forma es posible ofrecerles servicios medico gratuitos y pagan lo mínimo los que pueden y también brindarles medicamentos a un precio accesible tomando en cuenta su situación económica. Para muchos de nuestros pacientes no es posible pagar estos servicios con otros médicos ya que les cobran muy caro. Esto fue posible gracias a todos ustedes que nos brindan sus donaciones año con año. Con su apoyo podemos ayudar a las personas de escasos recursos económicos ya que ahora estamos viviendo tiempos difíciles para cada familia. También el personal de la clínica está muy agradecido por el gran apoyo económico y moral que nos brindan y de esta forma nos apoyan a nuestra gente y a nuestra familia, gracias a ustedes podemos continuar con nuestro trabajo ayudando a nuestra gente que más lo necesita. Por esta razón, queremos pedirles que nos sigan apoyando con sus donaciones económicas para el próximo año 2025 a través de la asociación MIRADOR en Alemania.

Para más información visita nuestra página web en https://www.clinica-chocruz.org/
https://www.facebook.com/clinica.mirador

Saludos desde la clínica Chocruz Paty y Amelia